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Regidor PRESIDENTE Julio Cesar Covarrubias Mendoza: Muy buenas tardes, agradezco la 

presencia de mis compañeras y compañeros regidores, así como de nuestro amigo 

director de mercados, Rodrigo bienvenido, gracias por acompañarnos. 

 Siendo las 12 horas con 42 minutos del día miércoles 09 de abril del 2025 nos 

reunimos en el salón de “Ex Regidoras” dentro de este Palacio Municipal de Guadalajara, 

para celebrar la séptima Sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Mercados, Centrales 

de Abasto, Tianguis y Comercio en Espacios Abiertos como convocante, así como la 

Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal como coadyuvante. 

Esto, de acuerdo a lo dispuesto en los artículos 103 y 111 fracción I del Código de 

Gobierno del Municipio de Guadalajara. 

En mi carácter de Presidente de la Comisión Edilicia convocante, solicito al Secretario 

técnico tome lista de asistencia y verifique si existe quórum legal para sesionar. 

Secretario Técnico C. Hikury Alejandro Calderón Gutiérrez: Con su venia Presidente, paso 

a tomar lista de asistencia. De la Comisión de Mercados, Centrales de Abasto, Tianguis y 

Comercio en Espacios Abiertos. 

Regidora María Andrea Medrano Ortega. 

Regidora María Andrea Medrano Ortega: PRESENTE. 

Secretario Técnico C. Hikury Alejandro Calderón Gutiérrez: Regidora Karla Andrea 

Leonardo Torres. 

Regidora Karla Andrea Leonardo Torres: PRESENTE. 

Secretario Técnico C. Hikury Alejandro Calderón Gutiérrez: Regidor Víctor Hugo 

Hernández López. 

Regidor Víctor Hugo Hernández López: PRESENTE. 

Secretario Técnico C. Hikury Alejandro Calderón Gutiérrez: Regidor Juan Alberto Salinas 

Macías. 

Regidor Juan Alberto Salinas Macías: PRESENTE. 

Y con usted Presidente serian 5 regidores existiendo quórum legal. 

Secretario Técnico C. Hikury Alejandro Calderón Gutiérrez: De la Comisión de Hacienda 

Pública y Patrimonio Municipal.  
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Regidora Presidenta Ana Isabel Robles Jiménez. 

Regidora Presidenta Ana Isabel Robles Jiménez: PRESENTE.  

Secretario Técnico C. Hikury Alejandro Calderón Gutiérrez: Síndico Salvador de la Cruz 

Rodríguez Reyes. 

Secretario Técnico C. Hikury Alejandro Calderón Gutiérrez: Regidor Mario Hugo 

Castellanos Ibarra. 

Regidor Mario Hugo Castellanos Ibarra: PRESENTE. 

Secretario Técnico C. Hikury Alejandro Calderón Gutiérrez: Regidora Diana Araceli 

González Martínez. 

Secretario Técnico C. Hikury Alejandro Calderón Gutiérrez: Regidora Mariana Fernández 

Ramírez. 

Secretario Técnico C. Hikury Alejandro Calderón Gutiérrez: Regidora Karla Andrea 

Leonardo Torres. 

Regidora Karla Andrea Leonardo Torres: PRESENTE. 

Secretario Técnico C. Hikury Alejandro Calderón Gutiérrez: Regidor Juan Alberto Salinas 

Macías. 

Regidor Juan Alberto Salinas Macías: PRESENTE. 

Secretario Técnico C. Hikury Alejandro Calderón Gutiérrez: Le informo Presidente que de 

la Comisión de Mercados están presentes 5 regidores de 5 y de la Comisión de Hacienda y 

Patrimonio 4 de 7 regidoras y regidores. 

Así mismo me permito dar cuenta del justificante de inasistencia de la regidora Mariana 

Fernández Ramírez y de la regidora Diana Araceli González Martínez.  

Regidor PRESIDENTE Julio Cesar Covarrubias Mendoza: Muchas gracias secretario, dado 

lo anterior, me gustaría poner a consideración de todas y de todos ustedes la aprobación 

de los justificantes de nuestras compañeras regidoras Mariana Fernández y Diana 

González, quienes estén por la afirmativa, sírvanse en manifestarlo levantando su mano.  

Muchas gracias, APROBADO. 
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Regidor PRESIDENTE Julio Cesar Covarrubias Mendoza: Gracias secretario, por lo que se 

declara que existe quórum legal para sesionar y por lo tanto, las decisiones que se tomen 

serán válidas y legales. 

Le pido al Secretario Técnico dé lectura al orden del día propuesto para esta sesión. 

Secretario Técnico C. Hikury Alejandro Calderón Gutiérrez: Como lo indica presidente. 

 
Orden del día propuesto: 

 
 

I. Lista de asistencia, constatación y declaración de quórum legal. 

II. Lectura y aprobación del Orden del día propuesto. 

III. Lectura y en su caso aprobación del acta de la sexta  sesión ordinaria 

celebrada el miércoles 26 de marzo de 2025.  

IV. Discusión y en su caso aprobación del siguiente dictamen: 
 

TURNO 083/24 correspondiente al oficio DGJM/DJCS/CC/884 Y 930 del año 2024 
de la Dirección de Jurídico Consultivo, para el procedimiento de revocación de 
derechos de concesión de locales en mercados municipales.  

 
V. Discusión y en su caso aprobación del siguiente dictamen: 

TURNO 068/25 correspondiente al oficio DJCS/ECH/CC/0350 del año 2025 de la 
Dirección de Jurídico Consultivo, para la modificación del Decreto Municipal D 
65/20/24. 
 

VI. Discusión y en su caso aprobación del siguiente dictamen: 
TURNO 178/24 correspondiente al oficio DGJM/DJCS/CC/2221 del año 2024 de la 
Dirección de Jurídico Consultivo, para la modificación del Decreto Municipal D 
47/17/24.  
 

VII. Informe Semestral del Secretario Técnico de la Comisión Edilicia de Mercados.  
VIII. Asuntos varios 

IX. Clausura de los trabajos de la sesión. 

Secretario Técnico C. Hikury Alejandro Calderón Gutiérrez: Es cuanto Presidente. 
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Regidor PRESIDENTE Julio Cesar Covarrubias Mendoza: Gracias Secretario. Toda vez que 

ha sido desahogado el primer punto y se le ha dado lectura al orden del día propuesto 

para efectos de esta sesión, pregunto si existe alguna observación. 

No habiendo ninguna observación, pongo a consideración de los miembros de la comisión 

manifestar en votación económica si es de aprobarse el orden del día propuesto para esta 

sesión.   

   APROBADO. 

 

Tercer punto del orden del día: 

 Lectura y en su caso aprobación de la acta de la sexta sesión ordinaria celebrada el 

día 26 de marzo del 2025. 

Les pregunto si es de aprobarse el acta de dicha sesión y la dispensa de su lectura, dado 

que la misma ya fue circulada con anterioridad, previo a esta sesión. 

Por lo que solicito que quien esté a favor, lo manifieste levantando su mano. 

APROBADA el acta de la sesión anterior. 

Regidor PRESIDENTE Julio Cesar Covarrubias Mendoza: Muchas gracias. Ahora bien, le 

pido al secretario enuncie el cuarto punto del orden del día. 

Secretario Técnico C. Hikury Alejandro Calderón Gutiérrez: El cuarto punto del orden del 

día es la discusión y en su caso aprobación del siguiente dictamen: Turno 083/24. 

Regidor PRESIDENTE Julio Cesar Covarrubias Mendoza: Gracias Secretario. En este punto 
y en los subsecuentes relativos al sometimiento a votación de los dictamenes y para no 
hacer tedioso el desarrollo de la sesión, omitiremos los numeros de oficio de cada punto, 
dado que los mismos ya fueron mencionados y cirulados en el orden del día.  

Por lo que les pregunto si es de aprobarse el cuarto punto del orden del día, relativo al 
turno 083/24 de la Dirección de Jurídico Consultivo, para el procedimiento de revocación 
de derechos de concesión de locales en mercados municipales. Sea por la afirmativa, favor 
de levantar su mano.  

Muchas gracias, APROBADO.  

Ahora le pido al secretario enuncie el quinto punto del orden del día. 
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Secretario Técnico C. Hikury Alejandro Calderón Gutiérrez: El quinto punto del orden del 

día es la discusión y en su caso aprobación del siguiente dictamen: Turno 068/25.   

Regidor PRESIDENTE Julio Cesar Covarrubias Mendoza: Gracias Secretario, les pregunto si 
es de aprobarse el quinto punto del orden del día, relativo al Turno 068/25 
correspondiente a la Dirección de Jurídico Consultivo, para la modificación del Decreto 
municipal D 65/20/24.  

Quien este por la afirmativa, favor de levantar su mano. 

Muchas gracias, APROBADO. 

Ahora le pido al secretario enuncie el sexto punto del orden del día. 

Así mismo damos cuenta de la asistencia de nuestro compañero Sindico Municipal, 

muchas gracias.  

Secretario Técnico C. Hikury Alejandro Calderón Gutiérrez: El sexto punto del orden del 

día es la discusión y en su caso aprobación del siguiente dictamen: Turno 178/24.  

Secretario Técnico C. Hikury Alejandro Calderón Gutiérrez: Les pregunto si es de 
aprobarse el sexto punto del orden del día, relativo al TURNO 178/24 de la Dirección de 
Jurídico Consultivo, para la modificación del Decreto Municipal D 47/17/24. 

Quien este por la afirmativa, favor de levantar su mano. 

Muchas gracias, APROBADO. 

Le pido al secretario enuncie el séptimo punto del orden del día. 

Secretario Técnico C. Hikury Alejandro Calderón Gutiérrez:  El séptimo punto del orden 

del día es el informe Semestral Técnico de la Comisión Edilicia de Mercados, Centrales de 

Abasto, Tianguis y Comercio es Espacios Abiertos. 

Ahora bien, pido el uso de la voz Presidente. 

Es un honor dirigirme a ustedes regidoras y regidores, para compartir los avances 

alcanzados por la Comisión Edilicia de Mercados, Centrales de Abasto, Tianguis y Comercio 

en Espacios Abiertos, durante el periodo comprendido del 1 de octubre de 2024 al 31 de 

marzo de 2025. 
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Desde el inicio de este periodo, recibimos un total de 57 turnos con 1,420 expedientes 

como parte del proceso de Entrega-Recepción. A estos se sumaron 25 nuevos turnos con 

86 expedientes enviados por la Secretaría General. Gracias al trabajo comprometido de 

todos los integrantes de esta comisión, al equipo de asesoras y asesores, así como al 

director de mercados, hemos logrado dictaminar 31 turnos, lo que representa un avance 

significativo con 219 expedientes resueltos. 

Entre los temas abordados destacan: 

 • 141 expedientes de traspasos y traspasos por defunción. 

 • 26 expedientes con modificaciones de decreto. 

 • 31 expedientes relativos a revocaciones. 

 • 21 expedientes de otorgamiento de locales. 

Estos resultados reflejan el esfuerzo y la coordinación que se ha mantenido al interior de 

la comisión, así como nuestro firme compromiso por atender y dar seguimiento puntual a 

los asuntos que impactan directamente en la vida económica y social de nuestra ciudad. 

Sabemos que aún tenemos camino por recorrer. Al mes de marzo de 2025, restan 51 

turnos pendientes, con un total de 1,287 expedientes, que ya se encuentran en proceso 

de análisis y dictaminación. 

Seguiremos trabajando con responsabilidad, transparencia y sensibilidad social para 

garantizar una gestión eficiente en beneficio de comerciantes y usuarios de nuestros 

espacios públicos. 

Muchas gracias Presidente. 

Regidor PRESIDENTE Julio Cesar Covarrubias Mendoza: Gracias secretario. Ahora le pido 
al secretario enuncie el octavo punto del orden del día. 

Secretario Técnico C. Hikury Alejandro Calderón Gutiérrez:  El octavo punto del orden del 

día es Asuntos Varios.  

Regidor PRESIDENTE Julio Cesar Covarrubias Mendoza:  Siguiendo con el octavo punto 

del orden del día que es asuntos varios, les pregunto si alguien quiere hacer uso de la voz, 

no habiendo quien quiera hacer uso de la voz pasamos al noveno  punto del orden del día, 

que es la clausura de la sesión.  
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Y no habiendo más asuntos que tratar, agradezco la asistencia de todos ustedes y siendo 

las 12 horas con 51 minutos del día miércoles 09 de abril del 2025 declaro formalmente 

clausurada la presente sesión. Muchas gracias a todas y a todos.  

 

 

 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE MERCADOS, CENTRALES DE ABASTO, 

TIANGUIS Y COMERCIO EN ESPACIOS ABIERTOS 

  

 

 

Regidor Julio Cesar Covarrubias Mendoza 

Presidente de la Comisión Edilicia de Mercados, Centrales de Abasto, Tianguis y 

Comercio en Espacios Abiertos. 

  

 

 

Regidora María Andrea Medrano Ortega 

Vocal de la Comisión Edilicia de Mercados, Centrales de Abasto, Tianguis y Comercio en 

Espacios Abiertos. 

 

 

 

Regidora Karla Andrea Leonardo Torres 

Vocal de la Comisión Edilicia de Mercados, Centrales de Abasto, Tianguis y Comercio en 

Espacios Abiertos. 

  

 

 

Regidor Víctor Hugo Hernández López 

Vocal de la Comisión Edilicia de Mercados, Centrales de Abasto, Tianguis y Comercio en 

Espacios Abiertos. 
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Regidor Juan Alberto Salinas Macías 

Vocal de la Comisión Edilicia de Mercados, Centrales de Abasto, Tianguis y Comercio en 

 Espacios Abiertos.  

 

 

 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE HACIENDA PÚBLICA Y PATRIMONIO 

MUNICIPAL 

  

 

 

 

Regidora Ana Isabel Robles Jiménez 

Presidenta de la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal. 

  

 

 

 

Síndico Salvador de la Cruz Rodríguez Reyes 

Vocal de la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal. 

 

  

 

Regidor Mario Hugo Castellanos Ibarra 

Vocal de la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal. 
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Regidora Diana Araceli González Martínez 

Vocal de la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal. 

 

  

 

 

Regidor Juan Alberto Salinas Macías 

Vocal de la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal 

 

 

 

 

Regidora Karla Andrea Leonardo Torres 

Vocal de la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal. 

 

 

 

 

Regidora Mariana Fernández Ramírez 

Vocal de la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal. 

 

 


